



MONEGROS - INTEGRACIÓN

# Poctefa Se Canto entra en su recta final con una intensa programación

NOTICIA ACTUALIZADA 22/9/2021 A LAS 13:00  
D.A.



Imagen del encuentro | S.E.

El CBE du NET, uno de los socios franceses del proyecto, acogió la pasada semana en Bessières la **primera reunión de coordinación transfronteriza presencial** desde el comienzo de la pandemia. También en Francia, el Ayuntamiento de Pechbonnieu presentó la **guía de servicios sociales** y el **manual para profesionales sociosanitarios**, así como un **programa participativo para prevenir el acoso** en el territorio. Se trata de nuevas herramientas que han visto la luz gracias a este Interreg, que fue calificado durante el acto como “ejemplo de cooperación” en Europa, por parte del consejero del departamento de Haute-Garonne, Didier Cujives.

Por su parte, la alcaldesa de Pechbonnieu y consejera departamental, Sabine Geil-Gómez, destacó “la larga trayectoria de trabajo con Los Monegros” y la importancia de Se Canto, “que permite emprender acciones para **mejorar la situación de las personas vulnerables**”. También el presidente de la Comarca de Los Monegros, Armando Sanjuan, se mostró satisfecho con los resultados y las



Por otro lado, durante esta semana, alumnado español y francés está compartiendo en Huesca las prácticas definitivas para la obtención de la nueva formación que **capacita para trabajar en el acompañamiento a personas en situación de vulnerabilidad**.

El proyecto Poctefa Se Canto, cuyo **jefe de filas es la Comarca de Los Monegros**, está viviendo unas intensas semanas de trabajo transfronterizo encaminadas a la consecución de sus objetivos. El principal es **contribuir a la inserción sociolaboral de las personas en situación de vulnerabilidad**, alrededor del que giran las numerosas acciones emprendidas en ambos lados de la frontera gracias a este proyecto europeo, tal y como recordó el presidente de la Comarca de Los Monegros, Armando Sanjuan, durante la reunión técnica de coordinación transfronteriza que tuvo lugar la pasada semana en Bessières y que supuso el primer encuentro presencial de todas las entidades socias desde que comenzó la pandemia.

El alcalde de Bessières, Cedric Maurel, fue el encargado de dar la bienvenida a la reunión, junto a la presidenta del CBE du Net, Nicole Loze, quien se congratuló de la buena marcha del proyecto y de poder continuar la actividad prevista en su recta final de forma presencial al cien por cien, “cuando se están empezando a ver los frutos de cuatro intensos años de trabajo en equipo”. Del mismo modo, el resto de representantes de las entidades socias detallaron la actividad realizada desde la última reunión mantenida el 15 de junio y avanzaron la programación prevista hasta el 31 de diciembre, fecha en la que concluye el proyecto. Desde la Universidad de Zaragoza, el catedrático Ángel Pueyo y el investigador del Grupo Geot, Sergio Valdivielso, resumieron la realización de los mapas de vulnerabilidad que permiten ver desde la escala local la situación de cada municipio.

“Hemos puesto al servicio de la comarca de Los Monegros y de los 31 municipios que la componen una herramienta que rompe barreras”, indicaron.

Por su parte, el gerente de Valentia, Miguel Ángel López, adelantó el próximo **encuentro de voluntariado con familias** de la Fundación Marie Louise a finales de este mes, del que también hablaron, entre otras iniciativas dirigidas a mejorar la calidad de vida de las personas con discapacidad, los representantes de esta entidad social, Claude Giusti y Henri Borrull. Además, desde Valentia su gerente destacó como uno de los principales hitos de las actividades emprendidas, el curso AAMI de más 300 horas que concluye el próximo 4 de octubre y que **ha permitido a ocho mujeres formarse en el acompañamiento a personas con movilidad reducida**. Una titulación validada por el INAEM que esta semana acoge la realización conjunta de prácticas transfronterizas.

En ellas participa alumnado venido desde Francia a través de otro de los socios, Ineopole Formation, cuyo gerente Fabrice Crepieux explicó el buen aprovechamiento del curso que **concluye con estas prácticas en Huesca esta semana** y que capacita para trabajar como asistentes de vida familiar para personas vulnerables. Tras la reunión, las delegaciones española y francesa se trasladaron hasta las



agricultura, agrobiología, comercio y sector sociosanitario.

Por último, durante la reunión el teniente alcalde de Pechbonnieu, Patrice Semperboni, **adelantó las líneas de trabajo del proyecto “Actuemos juntos contra el acoso”**, que se desarrolla desde hace dos semanas en la ciudad francesa y en el que participa todo el tejido social del municipio: desde el formativo, al de seguridad, pasando por el sanitario, empresarial y político, con el fin de unir fuerzas para erradicar este problema social que se detecta en todo el mundo. **Solo en Francia, señalaron que 700.000 personas al año son víctimas de esta lacra.**

Este programa contra el acoso, enmarcado dentro del Se Canto, se presentó al día siguiente en el Ayuntamiento de Pechbonnieu con la presencia de la alcaldesa de Pechbonnieu Sabine Geil-Gómez, así como del consejero del departamento de Haute Garonne, Didier Cujives, junto con los representantes de las entidades socias de este proyecto Se Canto. La alcaldesa **destacó la larga trayectoria de trabajo conjunto** de Pechbonnieu con Los Monegros y la **importancia del proyecto Se Canto**, que permite emprender acciones para mejorar la situación de las personas, en especial, de las más vulnerables de la sociedad.

Por último, y tras la firma del programa contra el acoso, intervino el también miembro del Comité de seguimiento del Poctefa, Didier Cujives, quien destacó la **necesaria e importante financiación de la Unión Europea** para poder llevar a cabo proyectos como Se Canto y dijo que “construimos Europa juntos para construir el futuro”, al tiempo que defendió el papel de la UE y afirmó que “Se Canto es un ejemplo de la realidad de la Unión Europea y de la cooperación entre los pueblos”. También el presidente de la Comarca de Los Monegros se mostró **satisfecho con los resultados del proyecto** y todos los asistentes dejaron la puerta abierta a un futuro nuevo posible proyecto europeo común entre ambos territorios tras la conclusión de Se Canto el próximo mes de diciembre.

#### CONTENIDO PATROCINADO

recomendado por Taboola

Invertir en Bitcoin: aspectos a considerar antes de comprar Bitcoin  
eToro Blog Post

Benasque: Inmobiliarias furiosas ante este nuevo modelo de venta de casas online  
Experts in Money

Alarma anti ocupas: Prueba este nuevo sistema, instalación gratis en el mismo día  
Securitas Direct

Este juego puede entrenar a su cerebro para pensar de forma estratégica  
Total Battle: El juego de estrategia online

Saca partido a tu dinero  
Mutua Madrileña

Vuelos baratos desde Benasque: aproveche las ofertas de fin de verano  
Vuelos mas baratos | Anuncios patrocinados

Melissa Sue Anderson tiene 55 años y hoy está irreconocible  
Game Of Glam

Huesca: Un sitio de citas 40+ que realmente funciona  
Solteros50

Implantes dentales: Este dentista de Benasque es el mejor  
Implantes dentales | Enlaces Publicitarios

---

#### Etiquetas

---

**La ‘Escucha activa’ de Elena Ariste, una fórmula para ofrecer soluciones**



### Informe desfavorable a la tirolina de Alquézar

**La XXX edición de la Quebrantahuesos llega tras un año de parón por la pandemia**

**San Jorge suscribe un acuerdo con el IIS Aragón para fomentar la investigación**

**Imágenes: Quebrantahuesos 2021**

**La Policía Nacional de Zaragoza desmantela un narcopiso en el barrio del Gancho**

**Concentración en Huesca para denunciar que el joven autor del puñetazo esté en la calle**

**El Huesca tiene tres días para preparar la visita a Anoeta con la duda de Salvador**

**La Muestra de Ascaso viaja al Festival de Contis**

---

#### Comarcas

[Alto Gállego](#)  
[Cinca Medio](#)  
[La Hoya](#)  
[Monegros](#)  
[Sobrarbe](#)  
[Bajo Cinca](#)  
[Jacetania](#)  
[La Litera](#)  
[Ribagorza](#)  
[Somontano](#)

#### Más actualidad

[Huesca](#)  
[Cultura](#)  
[Fútbol](#)  
[Baloncesto](#)  
[Sociedad](#)  
[Aragón](#)  
[Deportes](#)  
[SD Huesca](#)  
[Balonmano](#)  
[Opinión](#)

#### Te interesa

[Edición impresa](#)

[Quiénes somos](#)[Corporativo](#)[Publicidad](#)[Heraldo](#)[20minutos](#)[La Información](#)[Cinemania](#)[Factoría Plural](#)[Hiberus TI](#)[Distribución - DASA](#)

© PUBLICACIONES Y EDICIONES DEL ALTO ARAGÓN S.A.

Teléfono 974 215 656 / - C/ Ronda Estación 4, bajo 22005 Huesca

CIF: A22020812 - Inscrita en el Registro Mercantil de Huesca, libro 97, tomo 165, folio 46, hoja HU-460

Queda prohibida toda reproducción sin permiso escrito de la empresa a los efectos del artículo 32.1, párrafo segundo, de la Ley de Propiedad

Intelectual

[Aviso legal](#)[Política de privacidad](#)[Política de cookies](#)